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Protokoll 
der 30. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Rehagen, vom 05.12.2023 im FFW Gerätehaus 
Rehagen 
______________________________________________________________________________ 
 
Beginn    19:00 Uhr   Ende: 20:15 Uhr 
  
Anwesend   Herr Hoffmann   

Entschuldigt                             Herr Brückner 

 

Tagesordnung 
 
Öffentlicher Teil 
 
1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Anträge zur Tagesordnung 
3. Einwendungen zur 29. Niederschrift 
4. Einwohnerfragestunde 
5. Informationen und Anfragen 
6. Sonstiges 
 
 
zu 1. Eröffnung und Begrüßung 

Herr Hoffmann eröffnet die Versammlung und begrüßt alle Anwesenden. 

 

zu 2. Anträge zur Tagesordnung 
Keine 
 
 
 

zu 3. Einwendungen zur Niederschrift der 29. Sitzung 
 Keine 
 
 
 
zu 4. Einwohnerfragestunde 

Man sollte über Maßnahmen zur Sicherung der Bushaltestelle Chausseestr. Richtung Sperenberg 
nachdenken. Es stehen sehr viele Kinder direkt an der Straßenkante. 
 
 

zu 5.  Informationen und Anfragen 
Herr Hoffmann informiert darüber, dass die Untere Bauaufsicht einen Baustopp Chausseestr. 20 
verhängt hat 

 die Wendestelle im Grünen Weg muss noch abgenommen werden und wird dann für den 
SBAZV freigegeben 

 
 

 
zu 6. Sonstiges 

Der Ortsbeirat erinnert daran, dass die Pflege der Grünflächen im Neubaugebiet im Haushalt 2024 darge-
stellt werden müssen und eine Pflegevertrag ausgeschrieben werden muss. 

 

 Es soll noch einmal im Amtsblatt darauf hingewiesen werden, wo sich unser Spielplatz befindet und 
dass er öffentlich ist 

 Der Ortsbeirat hat eine Prioritätenliste für Rehagen erstellt 
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 Es wurde über die Wohnung in „Am Bahnhof Rehagen“ 1 gesprochen. Es wird überlegt, wie man 
diese Wohnung für Rehagener Belange herrichten kann, wie z.B. Senioren, Jugend, Vereine, Chro-
nik usw. Es fehlt bisher leider ein Betreiber o.ä. 

 Es findet ein intensives Gespräch mit Vertretern der Rehagener Feuerwehr statt. Thema, der ge-
plante Neubau der Feuerwache. Man möchte das Projekt gemeinsam Voran bringen um nicht nur 
die Interessen der Feuerwehr, sondern auch des Ortes zu berücksichtigen. 

 Es werden die Sitzungstermine 2024 besprochen. Es gibt keine Einwände. 
 

 

 

 
 
Uwe Hoffmann 
Ortvorsteher 
 

 


